

Pdte. de Guatemala critica ofensiva en El Salvador

Noviembre 13 (Reuter). El presidente guatemalteco, Vinicio Cerezo, criticó hoy la ofensiva guerrillera en El Salvador diciendo que va en contra de la tendencia mundial.

"La acción de la guerrilla en este momento va en contra de todas las tendencias del mundo", dijo Cerezo a los periodistas durante una conferencia bienal de oficiales militares de alto rango provenientes de 16 naciones del hemisferio.

Los rebeldes iniciaron hoy la ofensiva que fue repelida por artillería y helicópteros. La embajada estadounidense en El Salvador estimó que más de 300 personas han muerto en los más intensos enfrentamientos de una guerra civil que en

10 años ha cobrado más de 70.000 vidas.

Cerezo expresó su total apoyo al gobierno salvadoreño en una conversación telefónica con el presidente de El Salvador, Alfredo Cristiani, sostenida este fin de semana, afirmó un vocero de la presidencia.

El ministro de Defensa de Guatemala, Héctor Alejandro Gramajo, también criticó a los rebeldes, diciendo a los periodistas que la ofensiva estuvo "mal calculada".

Cerezo, al inaugurar la conferencia, dijo que el ejército había jugado un papel determinante en el crecimiento de las jóvenes democracias latinoamericanas.

"Estoy profundamente convencido del importante papel del ejército

en el desarrollo", afirmó.

"En el proceso democrático los ejércitos tienden a ser más fuertes, no

a desaparecer".

"El ejército se está consolidando en Guatemala y a lo largo del continente", añadió. Dirigentes militares discutirán durante su reunión de cinco días los conflictos en América Central y el narcotráfico.

Los delegados intercambiarán información y analizarán proyectos conjuntos incluyendo mejores comunicaciones entre las fuerzas armadas de los diferentes países, así como programas de entrenamiento multinacionales.

**¡ Avisos
Clasificados
que si
venden !**

SEA UN GANADERO GANADOR...

Desparasite su ganado sin maltratarlo con **FOSFAMISOL®**



Con Fosfamisol una pequeña dosis deja libre de parásitos su ganado.

FOSFAMISOL®
el único al 22.3 %

1 ml. cada 50 Kg.

Pídale en su agro-servicio de confianza.

DIÁVE®

DISTRIBUIDORA AGRO-VETERINARIA
25 Av. Sur N° 720 Tel.: 71-2209

El lector...

—Viene de la página 6—

cerca de mi turno, una de las cajeras me preguntó qué deseaba.

Le respondí que cambiar esas monedas, a lo que me contestó que ya no se podía "porque era tarde". Le insistí, rogué, que me atendiera, pero finalmente me dijeron allí que "no era posible".

No puede acudir al Gerente, porque sólo estaban las dos cajeras y un supervisor, que respaldaba el argumento que ellas sostenían para no prestarme el servicio solicitado.

Sali un poco contrariado, pensando en que si los Bancos abren ese día, es para mejorar su imagen y para superar las prestaciones de servicio.

Entonces, me dirigí a la Agencia Diagonal Universitaria del Banco Hipotecario, en donde en la entrada, el agente de seguridad me saludó y convidó a pasar adelante.

Había tres ventanillas atendiendo al público.

La Gerente me atendió cortésmente, con una Ejecutiva de Apertura de Cuentas y allí mismo me dieron la idea y convencieron de que abriera una Cuenta de Ahorros, con ese dinero que quería cambiar.

Con esa acción hubo un doble beneficio: Mi dinero estaría ahorrado y el Banco registraría una nueva Cuenta de Ahorros.

Aquí —medité—, si se está logrando el objetivo programado. La eficiencia de un Banco se demuestra a través de una eficiente selección de su personal, para proyectar una imagen de buena organización.

Considero oportuno divulgar esto, porque son acciones ejemplarizantes, dignas de imitar y de rectificar. También la escribo, con el ánimo de que esta crítica constructiva se generalice para bien del sistema bancario nacional.

Rogelio Antonio
Ramírez Cuéllar,
San Salvador.



¿CÓMO VA TIENE SU BILLETE?